

Kreismeisterschaften im Bohlekegeln brachten spannende Entscheidung !

Rex Grützmaker holt Einzeltitel nach Goldberg

Vor kurzem fanden innerhalb des neuen Landkreises Ludwigslust-Parchim die Einzel- und Paarmeisterschaften im Kegeln in Schwerin, Neu Kaliß und Neukloster statt.

An den Einzelmeisterschaften nahmen insgesamt 45 Spieler aus 8 Vereinen teil. Bei den Herren A sicherte sich Rex Grützmaker (KC Goldberg 1910) mit 868 Holz zum vierten Mal in Folge den Titel. Frank Wahls (Parchimer KV) musste mit ebenfalls respektablen 863 Holz erst kurz vor dem Schluss den Titel noch abgeben. Beide Sportfreunde haben sich für die Landesmeisterschaft im April 2013 in Lüneburg qualifiziert. Die Goldberger Günter Friedrich und Hans-Jürgen Specht belegten die Ränge 8 und 9.

Bei der Herrenklasse lief es für Sören Schulz (860 Holz, 12. Platz) und Nando Knauf (851 Holz, 14. Platz) nicht nach Wunsch. Beide blieben etwas unter ihren eigenen Erwartungen. Rene Marquardt (PKV) wurde mit 883 Holz guter Siebter. Bei der Altersklasse Herren C (über 70 Jahre) bewies Altmeister“ Günther Schenk (Parchimer KV) mit 838 Holz Nervenstärke und konnte sich über die Silbermedaille und die Teilnahme an den Landesmeisterschaften freuen. Bei den Paar- und Mixed Meisterschaften auf den Bahnen in Neukloster überzeugten während ihres 200-Wurf-Programms vor allem Manfred Müller/ Rex Grützmaker (KC Goldberg), die sich in einem packenden Finale mit 1463 Holz erst den verdienten Kreismeistern H. Wahls/ W. Schnoor (Grabower SV/ 1469 Holz) geschlagen geben mussten. Beide Paare sind souverän für die Landesmeisterschaft qualifiziert. Sören Schulz (KC Goldberg) schrammte mit seinem Spielpartner aus Neustadt-Glewe mit guten 1434 Holz nur um 5 Holz an der Bronzemedaille vorbei. Die Paare Nando Knauf/ Peter Gröger (1426 Holz) und Günter Friedrich/ H.-J. Specht (1392 Holz) belegten die Ränge sieben und zehn. Die Landesmeisterschaften der Paare finden Mitte März 2013 in Lübeck-Schlutup statt.

Jana Egg-Fleischer